

Entrevista / Ildefonso Guajardo (Diputado-PRI)

"Que el Gobierno de Estados Unidos, ya con el apoyo de Canadá, haya presentado ante México una queja formal por la política energética del Gobierno Federal, no es un hecho que deba tomar a nadie por sorpresa. El Gobierno de México debe atender seriamente el planteamiento de Estados Unidos y lograr resolver la disputa, porque ello implicaría el riesgo de que México pague montos equivalentes al daño que pueda considerar el gobierno de Joe Biden, y podrían significar aranceles a productos de exportación mexicanos. Por más veces que pongamos a Chico Che, nos tiene que caer el veinte de que nos tenemos que sentar a atender con seriedad estas denuncias".

https://drive.google.com/file/d/1jWk5J17eRDMazV88544sG_13BQj3uNMQ/view